

Grosswangen: Kawasaki-Präsentation bei der Wiederkehr Pneuhaus AG

Fahrer und neueste Modelle vorgestellt

Der Frühling kommt bestimmt, und bereits freuen sich die Motorradfahrer auf ihre ersten Ausfahrten. Landauf und Landab werden an Ausstellungen die neusten Motorradmodelle gezeigt, und scharenweise locken diese Anlässe das Publikum an.

Willi Röllli

So auch am letzten Samstag in Grosswangen, beim Wiederkehr Pneuhaus AG, in der grossen Teampräsentation des ASR-Kawasaki Teams. Da konnten die Besucher Motorrad-Rennfeeling und die neuesten Trends hautnah miterleben. Wer mit den Augen nicht genug bekam, der konnte auch das beliebte Dröhnen der schönen und schnellen Maschinen bewundern. Nebst den neuesten Kawasaki-Rennmodellen wurde dem grossen Publikum auch das Rennteam 2008 vorgestellt. Das Adi Schwegler Racing Team aus dem aargauischen Niederwil verfügt über einige sehr talentierte Fahrer. Der Kawasaki Fahrer Pascal Sennhauser, im Jahre 2007 4. der Schweizermeisterschaften auf den 1000 er Maschinen, konnte an diesem Event seine neue Kawasaki übernehmen. Mit der hofft er auch in der Rennsaison 2008 wieder vorne mitfahren zu können. In der letzten Rennsaison wurde Thomas Flückiger auf einer 1000



ASR Chef Adi Schwegler (rechts) und der Besitzer der neuen 1000 er Kawasaki, Pascal Sennhauser stossen im Beisein vom Moderator des Events, Urs Germann und Christoph Franz von der Kawasaki Schweiz auf eine erfolgreiche Saison mit der neuen Maschine an. Foto Willi Röllli

er Kawasaki Schweizermeister. An der Vorstellung der schnellen Maschinen wurde erkenntlich, dass für die Hersteller der Rennräder die Sicherheit ihrer Fahrer an oberster Stelle steht. Eine gute Bereifung und Rennbekleidung tragen ebensoviel für die Sicherheit der Fahrer bei. In

einer spektakulären Fahrershow zeigten die jungen Rennfahrer, dass sie ihre PS starken Maschinen beherrschen und die Grenzen des Möglichen kennen. Während des sportlichen Events, an dem die Kawasaki-grünen Jacken und Hemden vorherrschten, konnte auch das moderne



Das neue ASR-Kawasaki-Team mit Teamchef Adi Schwegler (hintere Reihe, zweiter von rechts), präsentierte sich am vergangenen Samstag bei der Wiederkehr Pneuhaus AG in Grosswangen. Foto Michael Wyss

Pneuhaus Wiederkehr Pneuhaus AG beabsichtigt werden. Das Publikum staunte über die modernen Einrichtungen und über das grosse Pneulager aller Dimensionen. Die Firma Wiederkehr Pneuhaus AG ist bekannt für einen guten und schnellen Service und eine Topberatung

bei der Bereifung von Motorrädern. Eine Festwirtschaft sorgte für das leibliche Wohl der vielen Besucherinnen und Besucher, und wer nicht allzu früh nach Hause wollte konnte sich am Abend in der Kawasaki-Bar von netten Damen bewirten lassen.